



19.03.2020

## LEIPZIGER MESSEKONGRESS IN DEN SEPTEMBER VERLEGT

Der Messekongress Schadenmanagement & Assistance wird aufgrund der Einschränkungen gegen die Ausbreitung des Coronavirus nicht wie geplant Ende April stattfinden. Darauf weisen die Veranstalter, die Versicherungsforen Leipzig, in einer aktuellen Mitteilung hin. „Aufgrund der COVID-19-Pandemie und den aktuellen Erlässen der Stadt Leipzig können wir den Messekongress Ende April nicht durchführen. Die aktuellen Regelungen zu Großveranstaltungen mögen im Einzelnen hart und schmerzlich sein – sie sind jedoch vernünftig und hoffentlich ein guter Weg, um die weitere Ausbreitung der Pandemie zu stoppen“, erklärte Projektmanagerin Silvana Nenz in einer E-Mail an die bereits angemeldeten Teilnehmer.

### NEUER TERMIN ENDE SEPTEMBER

Die Versicherungsforen Leipzig wüssten jedoch um die Bedeutung der Veranstaltung für den Markt. Daher werde der Messekongress in den verschoben. Neuer Termin ist demnach der 29. - 30. September 2020.

Ina Otto